
　三里塚闘争はきたる７月４日、

空港閣議決定50年をむかえます。

反対同盟は７月３日に、記念イ

ベント・集会を下記の要領で開

催します。空港周辺にお住いの

皆さんの参加を訴えます。福島

菊次郎さんの写真展、映画「三

里塚の夏」の上映およびライブ

演奏を企画しました。集会では

「福島・沖縄とむすぶ」と題して、

現地からの発言を受けるととも

に、多彩な発言を予定していま

す。安倍政権の戦争政治によっ

て、労農学市民、すべての人が

生きられない世の中になってい

ます。市東さんの農地強奪阻止

をはじめ、強権政治とあくまで

闘う三里塚闘争は「抵抗の砦」

としての意義が増しています。

三里塚はこれからも闘います。 
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1966 年７月４日閣議決定から 50 周年 
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７・３ イベ
ント・東京集会 

●７月３日（日）　写真展～三里塚の映画 

　～ライブ演奏～福島・沖縄とむすぶ集会 

●東京・すみだ産業会館（ＪＲ錦糸町駅近く） 

三里塚闘争 50 周年 これからも闘うぞ！ 
農地を守り、沖縄・福島とむすぶ 

 

 

７ ３東京集会へ ・ 
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2030
年に「50万回」のデマ 
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　５月 19 日、空港周辺９市町で

作る空港周辺議会連絡協は総会

を開き、「第３滑走路推進」を決

議しました。騒音下住民の怒り

と苦しみを足蹴にした利権あさ

りを許せません。住民との連携

を強め策動を阻止します。 

　ＮＡＡは３月29日、

４者協議会に対して、

「成田空港の機能強化

に関する調査報告」

を出しました。しか

しその中身は、国交

省の手前勝手な「需

要試算」を基にした

根拠のない「50 万回

化」キャンペーンで

す。すなわち「2030

年代初頭から 2040

年代後半には成田空

港の航空需要が 50 万

回に達する。だから第３滑走路の建設、

2500 ㍍滑走路の 1000 ㍍延長、深夜便のいっ

そうの緩和が必要だ」というものです。

　しかし、国交省の「試算」自体がデタラ

メです。すべての前提になっているのが、

２・３㌫前後という、右肩上がりの経済成

長率ですが、ありえない想定です。４月 12

日にＩＭＦが発表した日本の 2017 年の経
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「第３滑走路推進」の議会連絡協弾劾 

 

地方切り捨てと新自由主義 
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ＮＡＡの３月 29 日付報告書で「需要は 50 万回にな
る」という「予測」の基になった国交省のインチキ
グラフ。右肩上がりの経済成長が、永遠に続くこと
が前提になっている
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済成長率予測はマイナス０・１㌫です。ま

た、仮に国交省の「需要予測」を前提にし

ても、全部で 19 万回に達する「需要増加」

分を羽田はまったく増やさず「成田だけで

まかなう」という、国交省の方針にもない

卑劣なインチキをやっているのです。第３

滑走路を必要とする需要などありません。

なぜ造ろうとするのか。その裏には、朝鮮

半島情勢や安保法制とも関係した成田空港

の軍事転用の狙いがあるのです。

「羽田は増やさない」というインチキ 

熊本大震 
災の元凶 

需要なき第３滑走路、軍事転用が狙い 
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　５月 18 日、反対同盟は、最高裁への「市

東さんの農地取り上げ反対署名」の第２次

提出行動に立ち上がりました。午後２時に

永田町の最高裁判所西門前に反対同盟と支

援の労働者・学生・市民が集まり、小集会

を行いました。最初に伊藤信晴さんがマイ

クを握り、国とＮＡＡが市東孝雄さんに対

し「騒音を受忍せよ」などと攻撃を強めて

いることを弾劾しました。続いて葉山岳夫

弁護士が、農地法裁判の経過を述べ、一審

千葉地裁、二審東京高裁の不当判決を全面

的に批判しました。

 ２時 30 分、分厚い署名の合冊を携えた市

東さんを先頭に 17 人が裁判所構内に入り

ました。今回の第２次提出分は 7066 筆で、

第１次分と合わせて１万 8192 筆。対応に

現れた書記官に手渡しました。

　萩原富夫さんが反対同盟の申入書を読み

上げ「「最高裁第３小法廷は、耕す権利を

否定し、戦争につながる農地取り上げ判決
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成田 成田 

最高裁に第２
次署名を提出

 

 

今回７０６６筆、合計１万８千筆 

避難者は一時は 19 万人にも達した 
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　熊本大震災は、地方切り捨てと新自由主

義がもたらした人災です。交通網、インフ

ラ被害の拡大は、合併によって自治体数を

減らし、人員を削減し、リストラを強行し

た結果です。その結果、救援物資も被災者

の元に届かない悲惨な現実が強制されてい

るのです。安倍政権はただちに川内原発を

止めよ。伊方原発の再稼働をするな。 

 

地方切り捨てと新自由主義 地方切り捨てと新自由主義 
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を破棄するよう強く申し入れます」ときっ

ぱり。さらに参加者が次々と訴えました。

太郎良陽一さんは「私もかつて木の根に住

んでいて強制執行でたたき出された。権力

の横暴を見過ごし認めるのが裁判所か」と

弾劾し、宮本麻子さんは「耕す者の権利を

否定する判決を出さないでほしい」と訴え

ました。

　行動の最後に全員で力強く最高裁に向け

てシュプレヒコールを行い、５万人の目標

にむけさらに署名を集めここに駆けつけて

闘うことを誓い合いました。

熊本大震 熊本大震 
災の元凶 災の元凶 
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成田～芝山～多古～　 

　成田市旧大栄町、下総町の住民から

意見を頂きました。安保法による成田

の軍事使用への危機感、ＴＰＰ反対の

声です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京・上野で市東さん署名 

　私は安倍政権の改憲と戦争にむかった政

治に危機感を持っている。特に、昨年９月

19 日に成立した安保法は許しがたい。日

本が戦争のできる国になったということ

は、成田空港の軍事使用問題につながるこ

とを意味する。そこで私は昨年秋、小泉一

成成田市長にあてて「市長への手紙」とい

う制度を利用して手紙を書いた。「国が安

保法を成立させたからといって、成田空港

の軍事使用はさせませんよね。そのことを

約束して下さい」という趣旨だった。

　返ってきた答えは「関係機関で検討し

ます」というおざなりなものだった。怒

りに堪えない。先日のある集まりで、２

００８年のイラク復興支援の時に、成田

から兵員だけでなく武器弾薬まで民間機

で運んでいたという事実を知り衝撃を受

けた。投票も大事だけれど、住民自らが

声をあげ、行動することが大切だと痛感

する。

旧大栄町・元会社員（男性） 

安保法に危機感、「軍事 

使用反対」で市長に手紙  

 

 

 

 

 

ＴＰＰ絶対反対。子ど 
もに農業つがせられぬ 

旧下総町・農業 (男性）

 

  

 
 

　５月 18 日、反対同盟とともに闘う三

里塚闘争支援連の仲間は、市東さんの農

地取り上げを許さない最高裁署名を集め

るため、東京・上野公園で行動に取り組

みました。美術館や博物館への来訪者に

対して「農地取り上げ反対の署名をお願

いしています」と声をかける。すると「テ

レビや新聞で見たことあるわよ」と、台

東区に住む中年の女性連れがすすんで協

力してくれるなど、81 筆が集まった。

 

 

 

　ＴＰＰに断固反対する。今国会では、いっ

たん法案の成立は頓挫したけど、油断はな

らない。安倍政権は「聖域は守られた」な

どとウソを言っている。市民グループのみ

なさんが 5000 ㌻にも上る協定文書を読み

解いたところ、影響を受けない品目は一つ

もないことが分かった。だから国会で森山

農水大臣がそのことを認めざるをえなかっ

た。それに、７年後の再協議が義務付けら

れていると言うじゃないか。ＴＰＰを許し

たら農産物だけじゃなく、食の安全が崩壊

する。子どもが継げるような農業を残さな

けりゃ。もっと反対の運動を強めたい。 

 

 

 

 

 

 

 

市東さん署名を訴える支援連 
（５月 18 日　東京・上野） 
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